



Pioneros para La Araucanía

La Araucanía posee características únicas producto de su multiculturalidad, junto con un territorio rico en clima, geografía y recursos naturales, que permiten avizorar oportunidades de emprendimiento y desarrollo distintivos para todos los sectores de la economía.

Emprender en nuestra Región no es fácil pero tampoco una tarea imposible. Es un incentivo interesante para

La Araucanía posee características únicas producto de su multiculturalidad, junto con un territorio rico en clima, geografía y recursos naturales.

En la zona está todo lo que el mundo emergente busca hoy: naturaleza, experiencias y diversidad cultural, nuevas tecnologías, gran variedad de agroalimentos con identidad, historia, comercio y consumo responsable.

quienes se están integrando al mundo productivo, de la creatividad y la innovación. Lo que se quiera hacer, dependerá en gran medida del capital inicial y del tipo de producto o servicio, el cual debe responder a las necesidades del mercado al que se quiere llegar.

En este sentido sostenemos que hay que explorar emprendimientos también en lo no tradicional. Apuestas que se hagan cargo de nuestra característica distintiva y la conviertan en una oportunidad de negocios y desarrollo.

Sin embargo, no basta con que me guste lo que ofrezco, debo preguntarme a quiénes más les puede interesar. Realizar estudios de mercado. Si soy capaz de demostrar que mi propuesta se puede vender, tendré acceso a financiamiento y posibilidades de ganancia razonable.

Los inicios no son fáciles, hay que enfrentar variables que quizás en la universidad no se estudian; ser responsables, cautelosos con el equilibrio de ingresos y gastos. Cuesta revertir una mala impresión inicial y es el fracaso de muchos emprendimientos.

El proyecto Nuevas Fronteras y otras iniciativas de activación del ecosistema emprendedor buscan motivar que empresarios exitosos ofrezcan su apoyo a nuevos emprendedores, para traspasar sus conocimientos y aumentar el número de empresas que aporten al empleo, a la innovación y al desarrollo sostenido.

Así, Corparaucanía facilita que existan estos espacios de conexión para reunir a distintos sectores en torno a experiencias exitosas y las visibiliza para que otros puedan replicar, aprender y ampliar sus propias posibilidades de éxito.